

KIM

Ciptakan Harkamtibmas Pemilu 2024, Kapolresta Kunjungi Pengurus DPD II Partai Golkar Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Aug 8, 2023 - 15:20



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH terus berupaya menciptakan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat menyambut Pemilu 2024, kegiatan silaturahmi dengan mengunjungi Pengurus DPD II Partai Golkar Mataram bertempat di kantor sekretariat DPD II Partai Golkar kota Mataram Jalan Pendidikan kota Mataram, Selasa, (08/08/2023)

Hadir dalam kegiatan silaturahmi tersebut antara lain Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP dan disambut hangat oleh Ketua DPD II Partai Golkar kota Mataram TGH. Mujiburahman, Wakil Ketua DPD II Partai Golkar kota Mataram Drs. Jana Hamdiana, Anggota DPRD Kota Mataram dari Partai Golkar Rino Rinaldi, SH beserta Pengurus DPD II Partai Golkar kota Mataram dan Calon Legislatif Partai Golkar kota Mataram dengan jumlah peserta sekitar 25 orang.

Ketua DPD II Partai Golkar kota Mataram TGH. Mujiburahman menyampaikan bahwa Partai Golkar memiliki sekjen yang aktif dalam mengurus segala kegiatan partai Golkar yang berperan aktif dalam perencanaan dan keamanan dalam pesta demokrasi 2024 yang saat ini sedang melaksanakan ibadah umroh.

" Partai Golkar memiliki bacaleg yang telah dipersiapkan untuk menyikapi apapun hasilnya nanti antara jadi ataupun tidak jadi, dan saling membantu dalam pesta demokrasi nantinya, sehingga Partai Golkar telah siap mengikuti Pemilu 2024 ", ucapnya

Ia menjelaskan Partai Golkar saat ini memiliki 9 Kursi periode 2019-2024 untuk itu mari bersama sama mengikuti segala proses pemilu 2024 secara bahagia dengan tetap menjaga ketertiban, keamanan dan menjauhi keributan maupun kekacauan.

" Pentingnya Kapolresta Mataram bersilaturahmi ini akan memberikan penjelasan tentang kerawanan maupun titik titik rawan sehingga dapat kita cegah permasalahan yang akan timbul nantinya ", ungkapnya .

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa untuk saat ini persoalan maupun permasalahan yang ada di Kota Mataram 85% berasal dari luar kota Mataram sehingga sampai saat ini Harkamtibmas kota Mataram dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapolresta Mataram menjelaskan akan menjadwalkan untuk melaksanakan silaturahmi di seluruh Partai Politik peserta Pemilu 2024 di tingkat kota Mataram.

Beberapa Parpol telah didatangi seperti PDI Perjuangan dan Partai Gerindra, dilaksanakan untuk memberikan himbauan kamtibmas terkait pelaksanaan pemilu 2024 dengan harapan dapat menjalin silaturahmi berkelanjutan.

" Pola silaturahmi ini telah dilaksanakan dari dahulu semenjak menjadi Kapolres Sumbawa berkenalan dengan seluruh pengurus Parpol dan Caleg sehingga diketahui setiap permasalahan dibawah ",; ungkapnya. (Adb)